

temps. Comme il est facile de s'en convaincre, ils ont une orthographe moderne :

Jacques Martinet, Pierres Hamelin, Guillaume Pepin, Guillaume Saint-Maurs, Pierres Colin, Pierres May, etc.

Extraits de *l'Appendice au voyage de Jacques Cartier 1534. Documents inédits*, Vol. Ier, Alfred Ramé, pages 5, 6, 7, 8 et 9.

(Voir page 184).

Souvenir du 300ième anniversaire de la découverte du Canada.

Le lundi, 14 septembre 1835, trois centième anniversaire de l'arrivée de Jacques Cartier à Stadaconé, plusieurs citoyens de la ville de Québec se réunirent, et assistèrent à l'érection d'une croix commémorative en face de la porte centrale de l'Hôpital de la Marine.

Cette croix portait l'inscription suivante :

ERIGÉE LE 14ÈME JOUR DE SEPTEMBRE 1835 ;
EN MÉMOIRE DU DÉBARQUEMENT DU CÉLÈBRE NAVIGATEUR
JACQUES QUARTIER, NATIF DE SAINT-MALO, LE
JOUR DE L'EXALTATION DE LA STE-CROIX,
LE XIV SEPTEMBRE A. D. 1535.

Aussitôt après la cérémonie, les citoyens présents se réunirent dans une des salles de l'Hôpital de la Marine et votèrent, à l'unanimité, les résolutions suivantes :

HÔPITAL DE LA MARINE.

—Lundi, 14 Septembre 1835.

Aujourd'hui étant le 300^e anniversaire du débarquement du célèbre navigateur JACQUES QUARTIER, natif de St-Malo, dans les environs de la petite rivière St-Charles, près de laquelle est situé l'hôpital de Marine, plusieurs citoyens se sont réunis au devant de cet édifice, et en mémoire de cet anniversaire il a été alors planté, au devant de la principale porte d'entrée de l'hôpital, une croix en bois, sur laquelle était attachée l'inscription suivante :

" *Érigée le 14e Septembre 1835 ; en mémoire du débarquement du célèbre navigateur Jacques Quartier, natif de Saint-Malo, le jour de l'Exaltation de la Ste. Croix, le XIV Septembre A. D. 1535.*"